

Francisco Liger y Bonifacio Martín García Rojo, candidato independiente afín a la Asociación de Elaboradores de Cosecha Propia y concejal de Agricultura del Ayuntamiento de **Valdepeñas**, que no resultó elegido el pasado domingo en el censo B en beneficio del también vocal independiente **Ramón Sánchez Ordóñez**, cuya candidatura fue auspiciada por la Asociación Comarcal de Vinicultores. De esta forma los industriales se sitúan en una posición muy ventajosa para imponer un presidente salido de su candidatura. Las conversaciones que vienen manteniendo con los otros sectores representados buscan fundamentalmente conseguir el máximo apoyo para su candidato **Enrique Martín Peñasco**, en el caso de que aceptara definitivamente el puesto, con el fin de que el consejero de Agricultura **Fernando López Carrasco** no tenga excesivas dudas a la hora de ratificarlo en el cargo.

Algo que no ha quedado demasiado claro aún, después de su dimisión como presidente de la Cooperativa La

Invencible durante la pasada semana es si **Eugenio Ruiz del Fresno** tomará posesión de su vocalía, al haber resultado elegido junto a **Bernardo Torres Arroyo** en la candidatura que presentaba UCAMAN al censo A de cooperativas. La organización que preside **Darwin Cruz** está recibiendo fuertes presiones de otros sectores para que **Ruiz del Fresno** no llegue a jurar el cargo.

Por su parte en la Denominación de Origen La Mancha, ASAJA que consiguió seis vocales, tres por el censo B, dos en el de cooperativas y uno, su presidente regional **Fernando Villena**, en el D, va a tener muchas dificultades para que el presidente de esta denominación siga perteneciendo a esta organización como era el caso de **Salvador Jareño**, al ser muy posible que UCAMAN y los empresarios lleguen a un acuerdo para proponer al presidente de la cooperativa Virgen de las Viñas, **Nicolás López Trivino** como máximo responsable del Consejo Regulador, al contar entre las dos organizaciones con nueve vocales de

los dieciséis que componen este organismo.

Donde parece estar más clara la elección del presidente, como anunció en rueda de prensa el presidente nacional y provincial de ASAJA, **Pedro Barato** es en el Consejo Regulador de la Denominación de Origen Queso Manchego, en donde su organización, después de las elecciones del pasado domingo obtuvo una amplia representación al sentar en el nuevo Consejo además de tres vocales presentados bajo sus siglas en el censo B, a uno en el censo de cooperativas contando además con el presumible respaldo de los cuatro artesanos del censo C, afines a esta organización agraria. **Pedro Barato** adelantó el nombre de **Eduardo Esteso Paños** como posible presidente, aunque no se descarta que **Loreto García Arroyo**, que hasta ahora ocupaba este cargo y que ha sido reelegido como vocal por UCAMAN en el censo A pudiera optar a perpetuarse en el puesto.

● PEDRO PINTADO

Tomás Recio, candidato a la presidencia de Méntrida

Los resultados de las elecciones en el Consejo Regulador de **Méntrida** van a permitir al anterior presidente, **Tomás Recio**, presentar de nuevo su candidatura a la presidencia. **Recio** se presenta por el censo A, el de cooperativas, en donde solamente concurrirá una candidatura, que si no pactada entre UCAMAN y ASAJA, si había plena coincidencia, ya que los candidatos pertenecen a las dos organizaciones. A pesar de esta coincidencia, ASAJA no consiguió el anhelado pacto con la Unión de Cooperativas. Por el censo B resultó elegido **Ricardo Rodríguez Salvador**, el candidato de ASAJA. La UPA también presentó candidatura pero ésta fue derrotada por 52 votos frente a 20. La participación en estas elecciones giró en torno al 30 por 100.

La Federación Empresarial Toledana (FEDETO) y UCAMAN presentaron sendas candidaturas para el censo C, resultando más votada la de UCAMAN. «aquí no es gente nuestra, pero sí muy próxima», indicaban en ASAJA. Por último, el censo D contó con una sola candidatura de la Confederación de Empresarios de Castilla-La Mancha, con Bodegas Valdeoro y cooperativa San Roque como representantes.

VOCALES ELECTOS EN LOS CONSEJOS REGULADORES "LA MANCHA", VALDEPEÑAS Y QUESO MANCHEGO				
La Mancha	Censo A (Cooperativas)	Censo B (Productores)	Censo C (Elaboradores)	Censo D (Industriales)
UCAMAN	Tomás López Collarito Julio Algabe Fernández		Francisco Rojas Jiménez	Nicolás López Treviño Simeón Fdez. Camuñas
ASAJA	(Coop. Virgen del Monte) Manuel Añover Toledo Francisco Zafra Díaz	José Eulogio Redondo Alfonso Morcillo Andrés Braulio Morales		(Coop. Vinícola de Tornillos) Fernando Wilma Cañas
CNJA CECAM (empresarios)		Julián Lara Espinosa	José Luis Gutiérrez	Protasio Rodríguez Sanz Alfonso Monsalve Muñoz Fermín Ayuso Foig
Valdepeñas				
UCAMAN	Eugenio Ruiz del Fresno Bernardo Torres Arroyo			
CNJA		Victor Sánchez Gásterl Vicente Sánchez Martín		
Independientes "Viticultura"		Ramón Sánchez Ordóñez		
AVITIELA Asociación Vinicultores			Julián González Merlo	Enrique Martín Peñasco José María Calatayud Santiago Hueso Parfán Pedro Sánchez Molero
Queso Manchego				
UCAMAN	Loreto García Arroyo Jesus García Rodrigo Alfonso Escudero Blázquez			
ASAJA	(Coop. Virgen del Monte) Manuel Esteso Fernández	Eduardo Esteso Paños Antonio Moreno Chocano Reyes Moral Porras		
JPA Empresarios		Tomás Pérez Pérez		Juan Domingo Ortega Juan Carlos Bello Miguel A. Carlos Baquero Crescencio Morales Espadas
ARQUEMAN**			Andrés de la Plata Jaime Anchustegui Alfonso Rojas Pérez Antonio Abad Catalá	

*Afines a los empresarios de la Asociación Comarcal de Vinicultores

**Afines a ASAJA